

貴志小だより

令和5年 8・9月 No5

和歌山市立 貴志小学校

〒640-8441 和歌山市栄谷 895-2

☎452-5123

【思いやる心で結ぶ貴志の里】

約1か月の夏休みが終わり、子供たちの笑顔と元気な声が学校に戻ってきました。いよいよ2学期がスタートしました。

長期の夏休みの間に、子供たちは日ごろではできないような有意義な経験ができたのではないのでしょうか。今週の夏休み作品展では、子供たちの力作が展示されますので、是非ともご覧ください。詳細は別紙にてお伝えします。

始業式では、子供たちに「すすんであいさつをする」「すすんで学ぶ」「すすんで友達のいいところを見つける」という話をさせていただきました。これは1学期の始業式でも子供たちに話をしているものです。1学期に学んだことを基礎として、さらに様々な学習や経験を積み重ね、子供たちは大きく成長していくことでしょう。

2学期は運動会をはじめ、修学旅行や合宿、秋の遠足等、様々な行事が行われる学期です。今年度は、運動会で、高学年の組体操を久しぶりに行う予定です。また、奈良・京都への修学旅行が4年ぶりに復活します。

運動会の練習等では、熱中症対策のため、休憩を適宜取り、こまめに水分補給をして臨むように配慮してまいりますので、水筒には十分にお茶を入れてあげてください。また、できるだけ早寝・早起き・朝ごはん等、規則正しい生活を心がけ、健康管理には十分配慮してあげてください。ご理解ご協力よろしくお願いたします。

